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平成２８年度第３回 

恵那市男女共同参画プラン推進委員会【要約】 

 

日時：平成 28 年 11 月 14 日（月）午後 1時 30 分～午後 3時 30 分 

場所：恵那市役所 北会議棟 大会議室 

 

 

１．開会 

２．会長あいさつ 

３．議事 

（１）「男女のわ」ネットワークで検討した今後の取り組み【報告事項】 

（２）プランの目標達成に向けた今後の取組について【協議事項】ワークショップ 

（３）主な取組の進行状況について【報告事項】 

（４）その他 

４．閉会 

 

■出席委員 

 坪井弥栄子会長、亀井邦子委員、伊藤正明委員、勝富子委員、鈴村栄子委員、吉村綾子

委員、堀有希委員、村松訓子委員、保方多津美委員、山田英明委員、渡辺熙之委員、足

立伊公子委員、松永晴美委員、佐藤暁彦副会長 

 

■欠席委員 

 三浦みゆき委員、奥村ひとみ委員、松尾かおり委員 
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１．開会 

■司会（事務局）： 

〔資料確認〕 

〔連絡事項〕 

・欠席者について（三浦委員、奥村委員、松尾委員） 

 

２．会長あいさつ 

■会長：本日は、ワークショップを行いながら色々な意見を出していただき、男女共同プ

ランをどのように進めていくか、どのように市民の皆さんに溶け込めるようなものにして

いったらいいかを皆さんと一緒に考えていきたいと思います。よろしくお願いします。 

■司会（事務局）：本日はメインのワークショップを１時間 15 分、会議全体を 2時間とい

うことで、３時半終了予定とします。これよりの会議は会長に進行をお願いします。 

 

３．議事 

（１）「男女のわ」ネットワークで検討した今後の取り組み【報告事項】 

■事務局：〔事務局から資料に基づき説明〕 

■会長：これは紹介ですが、今回のワークショップの中に入ってくるところがあるかもし

れませんので、参考にしてください。 

 

（２）プランの目標達成に向けた今後の取組について【協議事項】ワークショップ 

■事務局：〔事務局から資料に基づき説明〕 

（ワークショップによる検討） 

【ワークショップのまとめは別紙のとおり】 

 

（３）主な取組の進行状況について【報告事項】 

■事務局：〔事務局から資料に基づき説明〕 

■会長：広報の記事については、法律的な事も大事ですし、もう少しやわらかいものも大

事かなと思います。これを載せて下さいというようなものはありませんか。まだ時間はあ

りますので、何か思いついたら、12 月いっぱいぐらいを目処に事務局へ電話で連絡して下

さい。 

 

（４）その他 

■事務局：〔第４回推進委員会の開催について〕 

第４回推進委員会を２月下旬から３月上旬に開催。事務局案は午後一番開始。先進企業視
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察（くわのみ）及び会議。会議内容は、視察の振り返り及び来年度の取組内容について。

「男女のわ」ネットワークと合同会議とする。 

■委員：岩村で会議を行ってはどうか。 

■事務局：会議場所を岩村で調整。 

■委員：味噌作りの様子も報告していただきたい。 

■事務局：これに限らずこういった事を実施した際には、やりっ放しにならないよう、広

報などでも報告していけたらと思う。なお、会議でも報告させていただきます。 

■会長：味噌づくりは、委員さんで希望者があった際は 10 組の他カウントで入らせてもら

えるか。とてもおいしいのでぜひ委員さんにも参加していただければと思うが、スペース

の都合などもあると思うので事務局は検討してみてください。 

 

４．閉会 

■副会長：今日は委員の皆さんのご意見をいただきたいと思いワークショップの素案等提

案させて頂きましたが、かなり掘り下げて議論いただきかなりの成果があったのではない

かと思います。また、次回も皆さんと一緒に男女共同参画の推進に取り組んでいけたらと

思っています。それでは、これで第３回恵那市男女共同参画推進委員会を閉会します。あ

りがとうございました。 


